

LA LIGUE NATIONALE DE HOCKEY SUR TABLE EST FIERE DE PRESENTER.

*****C'est pas parce que c'est vrai que c'est la vérité.*****

POTINS HOCKEY MENSUEL-POTINS HOCKEY MENSUEL-POTINS HOCKEY MENSUEL.

Vous subirez ce mois-ci:

- San José se paye une traite contre L.A.
- L.A.(12) BOS(22): Le coach des Bruins à la porte...
- Bos vs Mtl: Boston gagne contre Montréal...et l'arbitre...
- 14 décembre 1993, la fin d'un règne...
- Le Noël de la LNHT: Warlord vs Mélissa...
- PHM: C'est l'heure de vérité...
- Après la cigogne, Dame Nature arrête à son tour la LNHT.
- Warlords.
- La Guerre des Géants.
- Les langues sales.
- Potins, mythes et légendes dans la LNHT.
- ET L'ENFER A LA FIN DE VOS JOURS...
- L'EDITORIAL DU VICE-PRESIDENT.
- VOIX DU FOND DES MERS.
- L'EDITORIAL DU PRESIDENT...BIEN AIME...
- Une entrevue surprise avec la nouvelle "reine" de la LNHT, nul autre que la présidente de la LNHT, Nathalie Pharand.
- Dernière minute.
- Rions un peu.
- Mot de la fin.

Saf

Et dites-vous bien que ce n'est pas parce que le PHM est moins épais que vous êtes devenu subitement sages. C'est parce que nous n'avons pas joué durant la période des fêtes et que Dame Nature nous a joué un tour bande de cons...

San José se paye une traite contre L.A.

Les rois de Los Angeles qui avaient plus que surpris en défaisant plutôt facilement, si on oublie la troisième période, les Sharks de San José par la marque de 17-11, se sont totalement effondrés cette fois en se faisant laver par la marque de 14 à 3 contre des requins dignes des meilleurs JAWS que le cinéma nous a donné. Il semble que toutefois, les Kings avaient de bonnes raisons de ne pas être en pleine possession de leurs moyens. Avec les graves problèmes que vivent certains membres du club, (le coach pour ne pas le nommer) il est fort probable que c'est sûrement la raison majeure de cette déconfiture des Kings. Parions toutefois que la troupe hollywoodienne sera de retour au plus fort de la course dès leur retour dans le Great Western Forum. (qui d'ailleurs ne s'appelle plus ainsi maintenant) Une chose est sûre, Les Bruins font mieux de se tenir bien près à une solide opposition, eux qui seront la première équipe à se montrer le nez dans cet amphithéâtre depuis cette fameuse soirée. Il se pourrait bien que les gros nounours soient les prochains à devoir en venir à une entente promotionnelle avec Coca-Cola...

L.A.(12) VS BOS(22): Le coach des Bruins prend le bord...

Le président Tremblay qui est des plus exigeants depuis quelques temps avec tous les membres de son organisation en passant par le laveur de planchers jusqu'à lui-même, était on ne peut plus déçu de la performance défensive de sa troupe et de ses entraîneurs qui semblent incapables de donner une certaine dimension défensive à cette équipe qui ne pense qu'à

compter des buts et qui laisse ses gardiens bien seuls contre les charges offensives des équipes adverses. Après le match de fou disputé contre les Kings, le président Tremblay est entré comme un train dans la chambre des joueurs et a varloppé verbalement tout ce qui portait un uniforme des Bruins. Connaissant le sale caractère de celui-ci, personne dans la chambre n'a eu le culot de répondre aux attaques de Tremblay sauf le coach qui trouvait que le président y allait un peu trop fort sur le dos des joueurs. Le président ne l'a pas prit et a cavalièrement expulsé le pauvre Brian Sutter hors de la chambre des joueurs à la grande surprise des joueurs et des journalistes qui se dirigeaient dans le vestiaire. C'est à ce moment que le président a commencé ce qui s'avère être le meilleur show d'un membre de cette organisation depuis la fameuse sortie en règle de Sinden alors D.G. des Bruins de la LNHT. Tremblay s'en est pris à tout le monde en les traitant de sans coeur et d'égoïstes qui ne pense qu'à leur fiche personnelle sans regard au concept d'équipe qui doit primer avant tout. Il a par le fait même laver ses gardiens de tout blâme quand aux contre-performances de ses gardiens vu le peu d'appuis des défenseurs. Reste que Tremblay a demandé une plus grande concentration aux gardiens de buts qui ont la fâcheuse manie d'être inconstant. Tout de même, il nous semble que Sutter faisait un job honnête quand on regarde la fiche de cette équipe qui ne traîne que par deux points au deuxième rang de la LNHT. Mais Tremblay, c'est Tremblay. Tout doit être sous son contrôle lorsque qu'il est en grande forme et il semble qu'il le soit dangereusement par les temps qui courent...

Boston vs Montréal: Les Bruins battent les Canadiens...et l'arbitre...

Et dire que les officiels sont supposé être impartiaux...Le match entre ces deux clubs s'annonçait être bien calme quand tout à coup, l'arbitre (Stéphane Renaud) décide soudainement que les forces en présence ne sont pas égales et prend donc l'initiative de soutenir le moral des Canadiens en les encourageant et en leur donnant pratiquement de la merde lorsque ceux-ci se font compter un but. Le coach des Canadiens en était tout simplement estomaqué et que dire de l'ex coach des Bruins qui se demandait bien contre qui son équipe devait jouer pour gagner ce match. Mais encore une fois, c'est lorsque les Bruins sont presque morts ou quand ils se sentent attaqués que cette bande de nounours se transforme soudainement en GRIZZLY. Voyant que tout le monde était contre eux lors de ce match, les joueurs se sont serrés les coudes et ont gagné par la peau des dents, au compte de 13-12. Le moins que l'on puisse dire c'est qu'ils n'ont pas gagné ce match à cause des bonnes grâces de l'arbitre. Mais le plus rigolo dans tout cela c'est que ce n'est pas le directeur général des Bruins qui était en beau fusil mais nul autre que celui du Canadien. En effet, il semble que celui-ci aurait communiqué son désaccord à l'arbitre en lui disant de ne pas s'immiscer dans la partie dorénavant car cela déconcentrait sa troupe...C'est le monde à l'envers dans la LNHT. Il serait toutefois dommage que maintenant les arbitres volent le show aux équipes en étant "impliqué un peu trop" dans le déroulement de la rencontre...

14 décembre 1993: La fin d'un règne.

Que de surprises cette saison dans la LNHT. Après le "règne" de Mr. Tremblay à la présidence durant huit saisons, la venue de Mr. Gosselin à ce poste apportait un souffle nouveau à la ligue d'après ceux qui avaient porté sa candidature et le moins que l'on puisse dire c'est que ce souffle fut pour le moins court. Ici n'est pas le but de juger si ce règne fut positif ou négatif pour la ligue, les divers membres de la LNHT s'en

chargeront mieux que PHM, mais il faut se poser une question qui nous semble essentielle si nous ne voulons pas revoir un incident aussi malheureux reproduire à nouveau. Il faut être réaliste, La LNHT a pris du retard dans sa course au modernisme et au renouveau avec cet incident malheureux. Le problème majeur qui se posait lors de la dernière réunion annuelle des membres était: Peut-on éviter le risque de conflit d'intérêts? Ce fut en partie pour cela que Mr. Gosselin est devenu président. Nous disons en partie car il y a d'autres raisons si vous lisez bien la toute nouvelle chronique (Voix du fond des mers) de notre ami Stéphane Renaud. La réponse est oui. Il y a moyen de ne pas être en conflits réel d'intérêts mais il est pratiquement impossible de ne pas y avoir apparence de conflits. Exemple: Le nouveau président Tremblay rend une sanction disciplinaire contre San José qui se trouve être l'équipe qui se rapproche le plus de la tête avec Boston. Boston tout le monde le sait, c'est Tremblay le nouveau président. Il y a donc apparence de conflits car cette sanction peut changer l'allure de la course mais que peut on y faire? Absolument rien. L'important pour le président est de rendre une décision qui sera dans le meilleur intérêt de la ligue et non d'une équipe de la LNHT. C'est là que le se rend compte que ce n'est pas du conflit d'intérêt. Cela existera quel que soit le président à moins que celui-ci ne soit pas un participant de la LNHT à titre d'équipe. Il sera difficile pour le nouveau président de faire la part des choses tout comme l'ancien mais si il s'est proposé à ce titre et qu'il a accepté son rôle c'est qu'il doit être certain de pouvoir le faire et qu'il soit capable de faire abstraction de sa vie personnelle lorsqu'il est au commande de la ligue. Les enjeux sont trop importants pour les équipes qui aspirent aux grands honneurs pour se permettre de plier l'échine face aux demandes ou aux attaques des diverses équipes et des jeux de coulisses qui fait que parfois le chef de la ligue ne sait plus quoi penser ou à qui se fier. Le nouveau président devra rester droit et juste envers tout le monde quelque soit la situation, le rang de l'équipe, le lien qui uni la personne concernée au président. Le nouveau président a déjà perdu le pouvoir parce qu'il a déjà faibli. Il a regagné ce titre pour la même raison dans un certain sens... Il est souhaitable que cette fois-ci, Tremblay ne fasse pas la même erreur et par le fait même ne perde pas la présidence de cette ligue pour la même raison encore une fois car il faudra se poser des questions sur la force de caractère des membres de cette ligue et se demander si il y a quelqu'un qui est vraiment apte à diriger cette ligue. Enfin, si le nouveau président ne peut encore une fois s'occuper de cette ligue adéquatement, il reste toujours Stéphane Renaud ou J.F. Maillet. Mmmmmmm...

Le Noël de la LNHT: Warlord vs Mélissa.

Quelle soirée amusante et "instructive" que cette soirée de Noël des membres de la LNHT. Après s'être gavé de de bonne bouffe (un gros merci à MIMI qui combla nos estomac avec sa bonne tourtière) et de vin et de bière, les membres de la LNHT se sont fait la guerre sur Warlord. Le grand gagnant de cette partie fut Stéphane Renaud mais il lui aura fallu travailler fort pour gagner. A un certain moment, il est passé bien près d'offrir la nulle à Herman mais celui-ci s'est grandement affaibli inutilement à défendre une ville stratégique qu'il aurait peut-être du détruire à un moment donné. Reste que l'expérience rentre tranquillement du côté d'Herman et bientôt un verra enfin le monopole de la victoire échapper à Stéphane qui d'après nous reste le plus grand stratège de la LNHT du moins pour ce qui est des jeux de conquête. Plus tard, le vice fit place à la stratégie et les quatre mousquetaires se sont retrouvés au royaume de la belle Mélissa toujours aussi appréciée du directeur général des Sharks qui songe d'ailleurs à former un Fan Club à l'intention de la

déesse au corps...nu. Les D.G. de Montréal et L.A. ont fait connaissance de celle-ci pour la première fois et bien sûr, eux aussi ont succombé à la grande beauté mais aussi à la personnalité de la blonde danseuse. Le petit "tour des pectoraux" de la gente dame fait encore de l'effet au D.G. des Bruins qui comme tout le monde le sait, ne s'intéresse qu'à cette partie du corps des femmes...enfin...Encore une fois le président des Bruins a prouvé que son organisme se moquait littéralement de l'effet de l'alcool quand après quelques BLOODY CEASARS, il essaya l'alcootest du club. Pauvre alcootest cela fait des années qu'il tente de coincer le président des Bruins et de le prendre en flagrant délit, mais il semble bien qu'il faudra que Mr.Tremblay boive toute les réserves de Clamato Motts et de vodka pour qu'il puisse y parvenir. Quand ton sang est un mélange du Lac St-Jean et de la Beauce, ça donne de sérieux antécédents héréditaire au niveau de l'absorbition de "l'eau de feu". En passant, le D.G. des Kings fut le gagnant du match à quatre au dards, devançant dans l'ordre, Tremblay, Maillet et Renaud. C'est vrai qu'il est difficile de lancer un dard à dix pieds de longueur sous l'eau...

PHM: L'heure de vérité.

Voici les grandes lignes du sondage express que vous avez bien voulu remplir de bonne grâce. Encore merci à tous pour la grande collaboration obtenue de votre part. C'est parti...

0% des personnes sondées voit un conflit d'intérêts au fait que PHM soit édité par le président de la LNHT.

100% des répondants veulent voir la tradition des pages couleurs continuer, donc le PHM restera en couleurs.

100% des gens tiennent à ce qu'il y est une diversité au niveau de la leur des pages du PHM. Soit...

Voici les qualités que VOUS considérez essentielles dans le contenu des pages du PHM: Couverture exhaustive des événements. Vous désirez aussi des opinions différentes donc les nouvelles chroniques du V.P. et voix du fond des mers devraient combler vos aspirations à ce niveau. Vous mettez en garde le journal de se tenir loin des conflits d'intérêts, on fera de notre mieux...L'impartialité est aussi à l'ordre du jour, idem...La justesse des propos, soyez assuré que ce que vous donnerez comme article sera retransmis en intégral et sans censure. La recherche de la vérité est demandée aussi dans PHM. Cela dépend plus des éditorialistes que de nous mais pour ce qui est des manchettes, nous nous efforceront d'être le plus fidèle possible à la réalité. Evidemment les langues sales resteront les langues sales, nous on y peut rien et pour être bien honnête, c'est comme cela qu'on les aime...La justesse des sujets et l'humour sont obligatoires dans PHM selon vous. IL y a des moments où lorsque l'humour devient grotesque, Dame Justesse n'est que maîtresse...

A la question: "Qu'aimez-vous le plus de PHM?", un répondant a déclaré aimer tout ce qu'il y avait et on le remercie de tout coeur mais il n'y a pas de surprises quand a nous lorsque l'on voit que nos vieilles langues sales sont les coqueluche incontestés du PHM. TOUT LE MONDE LES AIME. Gang de maso...On a aussi un petit rigolo qui dit qu'il aime entendre parler de San José. Nageoire, branchies, caudale, eau, glou-glou, esturgeon, plancton. Bon...Te sens-tu mieux Stéphane??? On continue.

2 répondants sur trois dit qu'il n'y a rien qu'ils n'aiment pas en tant que tel dans PHM sauf le même rigolo qui n'aime pas entendre parler de Los Angeles, Montréal et Boston mais qui à part cela, aime bien la formule nouvelle. Une bible océanographique avec ça??? Y m'énerve ce mec...

Pour ce qui est des chroniques elles sont toutes appréciées et elles demeureront donc au programme sauf qu'une d'elles sera maintenant bimensuelle. Puisque deux personnes sur trois veulent voir les rapports

comparatifs à tous les deux mois il en sera donc ainsi. La seule autre chronique qui n'a pas ramassé 100% des voix (67%) est l'éditorial de l'ex. De toute façon, celle-ci n'existe plus en tant que telle puisqu'elle est devenue "ET L'ENFER A LA FIN DE VOS JOURS.", une chronique signée par nul autre que Belzébuth le démon bien connu dans Stef's Comic-Hockey Strip Band qu'on le peut lire presque à chaque semaine dans HTH. Toutes les autres chroniques se sont vu donné un 100% pour qu'elle soit de retour chaque mois. Amen... Suite aux critiques (inutiles si on se fie au sondage) de l'ex président sur la devise du PHM (anciennement PHH) nous vous avons donc demandé si il fallait changer celle-ci. La réponse est NON. Le plus drôle c'est que personne ne l'a critiqué lors du sondage...MMMMM... Il y en a même un qui veut une photo de celle-ci... Une petite blague démoniaque s'est glissée dans le sondage qui dit que la fameuse devise du PHM qui a fait coulé beaucoup d'encre reflète bien la personnalité du rédacteur. Petit farceur va...

On a demandé des suggestions et on en a reçu une seule. IL y a quelqu'un qui devrait se rappeler qu'un requin #a peut se noyer, a déclaré qu'on entendait pas assez parler des SHARKS DE SAN JOSE. Après "la bottine", La Nageoire Souriante...

Merci encore une fois à tous, nous savons mieux maintenant ce que vous voulez voir dans PHM, i.e. la même chose que dans les précédents, ou presque.

Warlords.

Le deuxième combat de Warlords fut tout à l'avantage de Stéphane qui a pris sa revanche du premier match où les deux renards Herman et Yves avaient fait collusion. Stéphane n'a jamais vraiment été inquiet quand les chances de gagner. Le pauvre Herman perdait ses héros au fur et à mesure qu'il les acquiesrait. Les pires malchances frappaient sur lui comme les sept plaies d'Egypte. Yves ne fut pas beaucoup plus chanceux vers la fin et Stéphane se retrouve donc à égalité avec Yves, une victoire partout, sauf pour Herman qui se demande bien quand la chance sera un peu plus de son bord.

Le troisième match fit place à Warlords 2 et enfin Herman obtient un départ canon. Il était dans une position des plus enviables surtout que Yves connaissait un mauvais début et que Stéphane en arrachait sérieusement dans cette guerre. Pour vous dire comment Herman semble destiné à être malchanceux, comme pour une fois que Herman avait une sérieuse chance de victoire le jeu a donc décidé de "freaker" et ce fut la fin du match et des chances de victoire pour le pauvre bonhomme. Tant pis, le score reste donc Yves(1), Stéphane(1) et Herman un beau gros zéro.

Le quatrième match n'est pas terminé mais pour l'instant Herman est au commandement de la partie. Stéphane se fait écoeurer par les verts et les bleus pâles. Quand à Yves il semblait comme prit entre deux peuples jusqu'à ce qu'il conquiert enfin tout le littoral qu'il occupe. Stéphane nage dans l'argent et Herman nage dans l'incertitude d'attaquer Stéphane ou de consolider son empire. Yves poursuit son petit bonhomme de chemin lui qui est le moins susceptible de se faire attaquer par l'un ou l'autre des deux autres joueurs. Herman profite d'une certaine barrière grâce aux rouges au Sud mais il est pris dans une épreuve de force de l'autre côté du littoral qu'il occupe tout au Nord. Le match pourrait bien se jouer là car Herman a la fâcheuse manie de perdre son temps à gagner des villes qui n'en vaut pas toujours la peine. A longue échéance, Yves est celui qui pourrait prendre le plus d'expansion car il n'est pas en danger sauf peut-être à l'extrême Nord où Herman commence à avoir des envies de conquêtes. C'est à suivre...

La guerre des géants: San José se rapproche du but.

Si il y a quelqu'un qui peu battre Boston dans son enfer, c'est bien les Sharks de San José. Le dernier match s'est terminé par la marque de 16 à 12 pour les Ours. Mais il y a un pépin. Il semble que les Bruins deviennent de plus en plus fragile en défensive au point que même les Kings se sont mis dans la tête qu'il est possible qu'il puissent gagner un match dans le vieux Garden puisqu'ils sont la troupe la plus productive à l'attaque dans l'enceinte des nounours. Mais est-ce vraiment surprenant puisque comme tout le monde le sait, le logo du côté des visiteurs dit bien "Welcome to hell". Avec un petit diabolotin do côté des Kings ils sont tout à fait confortable dans la terrible chaleur du Garden. Mais peu importe, le président qui a prit les commandes de sa troupe à la place de Sutter, entend bien réussir un exploit jamais vu dans la LNHT. En effet, les Bruins qui courent après un record offensif en font de même pour une autre marque de prestige. Les Bruins veulent devenir la seule équipe de l'histoire a n'avoir jamais subi la défaite sur son domicile en une saison complète. Avec seulement 7 parties à jouer contre les Sharks sur leur domicile, les chances sont maintenant de 50% qu'ils y parviennent mais cela veut aussi dire qu'il y a 50% des chances que ce beau rêve prenne le bord...On sait comment les Sharks se font un devoir de battre les Bruins sur leur patinoire et comment il est important pour eux de le faire avec les deux défaites des Fishs'n'chips chez eux. Nous on pense que les Bruins rêvent en couleurs mais au moins c'est gratuit. Le réveil risque d'être brutal le soir de la première défaite des Bruins à domicile...

Potins, mythes et légendes dans la LNHT.

Brian Sutter qui fut cavalièrement mit à la porte par le président des Bruins se serait rendu à San José pour offrir ses services aux Sharks comme recruteur et observateur des matchs des autres clubs. Comme on connaît Sutter, il se pourrait bien que l'homme aie beaucoup de choses à raconter sur les Bruins au coach et directeur général des Sharks. Avec des renseignements de premier ordre lui qui était dans le vestiaire des Bruins, il pourrait bien rendre de précieux services aux Sharks sur les faiblesses psychologiques de certains joueurs de Boston. Dans le feu de l'action une petite flèche en direction de joueurs susceptibles d'être perturbés par ces remarques peu faire la différence entre la défaite et la victoire. Surtout dans les séries, tout ce qui peut déconcentrer un adversaire vaut son pesant d'or...

Wayne Gretzky qui commence à prendre de l'âge semble s'intéresser de plus en plus au coaching. Le Roi des roi est de plus en plus impliqué dans les décisions lors des matchs. En fait, ce n'est pas lui qui prend les décisions mais après les matchs il demande au coach des Kings pourquoi il a prit telle ou telle décision et il semble le coach soit des plus réceptif et qu'il collabore de bonne grâce à "l'éducation" de sa superstar. Le coach des Kings a semble-t-il déclaré qu'il serait le premier heureux de le voir à ses côtés comme assistant coach après sa brillante carrière, mais il semble que cela attendra un peu puisque l'équipe connaît ses meilleurs moments depuis leur venue dans la LNHT...Let's go Kings.

Il semble que d'après les scientifiques l'origine du hockey sur table n'est pas nord-américaine. Il semblerait plutôt que ses racines sont aussi anciennes que...Genghis Khan. En effet, les troupes d'infanteries qui se tenaient en embuscade durant plusieurs jours parfois s'ennuyaient à mourir (sans jeu de mot) et c'est alors qu'ils en sont venu à faire de petits bonshommes en bois tenus par une brindille ou une petite branche. A l'époque

il n'y avait que trois bonshommes de chaque côtés et le but était d'envoyer à l'aide de ces bonshommes une bille de bois dans un petit caseau en roseau de la grosseur d'un caseau de fraises. On prenait une table à pique-nique que l'on bordait avec lanière de cuir de deux pouces de haut tout le tour de la table. Quelques fois, les soldats se disputaient des matchs de "taw-pong" qui décidaient du gagnant d'une ou de plusieurs femmes enlevées dans les villages conquis. Avouez que c'est mieux que le trophée de l'Union...

Les langues sales.

Vous devriez reconnaître maintenant les quatre dangereuses langues de la LNHT. C'est pourquoi nous vous les présentons pour la dernière fois:
Bertha Rotherford de Boston.
Percival Tower de Los Angeles.
Wally Gator de San José.
Louise Fréchette de Montréal.

Nous voici donc dans un centre d'andicapés mentaux de la Rive-Sud de Montréal où nos amis doivent y travailler 250 heures. Wally Gator qui travaille dans l'aile "A" du grand centre se rend à son troisième patient de la journée, porte 13.

WG: "Bon, un autre fou à écouter délirer pis je me vais en pause de 15 minutes. Porte 13 c'est celle-là. Tiens, il y a un logo des Reds Wings de Détroit sur la porte, je gagerais 1000 piastres que...BEN TABARNAK. Il faut que j'aille chercher les autres. Garde, c'est par où l'aile "B"?"

"Vous ne devez pas vous rendre chambre 13?"

"F...n..heu...J'ai oublié mes gougounnes dans une chambre de l'aile "B"."

"C'est par là. Un futur client de la place, des gougounnes..."

quelques secondes plus tard.

"Eille toé les dents...la dent."

PT: "Qu'ossé que tu veux maudit Godzilla aquatique?"

WG: "Devine qui est dans la chambre 13 de l'aile "A"?"

PT: "J'aurais dis toi mais comme je ne suis pas assez sénile pour avoir des hallucinations, ce ne peut être le cas."

WG: "Maudit comique à marde. Penses aux Reds Wings de Détroit."

Monsieur Gator, vous n'êtes pas supposé être ailleurs qu'ici en ce moment?"

WG: "Ben oui, ben oui. J'ai oublié mes gougounnes."

PT: "Tes quoi???"

WG: "Ha, ta gueule. Béchard crisse de lent, #a te dit-tu quelque chose?"

PT: "Hen? Vas donc chier."

WG: "Laisse faire le chiage pis viens avec moi dans l'aile "C", on vas aller chercher Louise qui doit être cachée quelque part dans les toilettes en train de lire des rapports psychologiques qu'elle a volé dans les archives du sous-sol hier."

PT: "Est plus folle que les fous la grosse. Fais-moi penser d'y demander de mes passer quand elle va avoir fini de les lire. J'espère qu'elle a eu le rapport de Béchard."

WG: "Même si elle l'a vu, y doit être tellement épais qu'elle a été incapable de le prendre dans ses bras."

PT: "Possible. Mais comment je peux me sortir d'ici sans trop de problèmes?"

WG: "Dis-leur que tu as oublié tes gougounnes là-bas, #a marché pour moi, po quoi pas pour toi."

PT: "Garde. C'est par où pour l'aile "C"?"

"Vous avez encore des tâches à faire dans cette aile monsieur Tower."

PT: "C'est parce que j'ai oublié ma moissonneuse-batteuse dans l'aile "C".
Oh, je vois. C'est par là. Pauvre homme..."

Le temps de dire "ce soir l'amour est dans tes yeux" 124 fois et nos amis retrouvent Louise Fréchette cachée dans un immense panier à linge sale, avec une pile de rapports et une lampe de poche en train de se délecter de certains des pires cas connus de cet institution.

PT: "Pis as-tu trouvé le rapport de Béchard?"

LF: "Maudit fou, tu m'as fait peur. Comment saviez-vous que j'étais dans le panier à linge sale?"

WG: "Facile. On a vu les formes de tes fesses sur le tissu du panier à linge."

LF: "J'ai pas un gros cul O.K."

WG: "Y'é pas gros..."

PT: "Il est immense."

LF: "Vous avez pas de travail à faire vous autres?"

WG: "Oui pis toi?"

LF: "Je peux pas."

PT: "Comment #a???"

LF: "J'ai les fesses pris entre les barreaux du panier. Pis que j'en entende pas rire un saint crisse..."

Evidemment après avoir rit de bon coeur quelques minutes tout en essayant de sortir Louise de cette fâcheuse position, nos amis décident donc de se rendre dans l'aile "D" du centre mais pour cela, il faut une bonne raison à Louise pour s'absenter de son poste quelques minutes...

LF: "Infirmière, c'est par où l'aile "D"?"

Vous devriez être en train de préparer les feuilles de repas des chambres 1 à 10 madame Fréchette.

LF: "Je le sais mais j'ai oublié mon "WENNABAGO" dans les toilettes de l'aile "D"."

WG: "Tabarnak..."

"Tournez à gauche puis la deuxième porte à droite. Si par hasard vous rencontrez un éléphant rose en chemin, dites-lui de rejoindre les deux autres qui sont dans la chambre 4. Pauvre femme..."

LF: "Merci, je vous coucherai sur mon testament."

"C'est gentil, vous êtes la huitième aujourd'hui."

Comme la temps passe vite mes amis, nos trois amis sont donc rendus dans l'aile "D" à la recherche de Bertha Rotherford qui est devenue une fan inconditionnelle du chef cuisinier tout à côté de l'aile "D".

WG: "Tiens, la boulimique est là."

BR: "Salut la gang, voulez vous de la tarte au sucre?"

PT: "Mets-en, j'ai une faim de loup."

WG: "Au diable le régime."

LF: "Eille la fendue, tu devinera pas qui est dans la chambre 13 de l'aile "A"."

BR: "Elementaire mon cher Watson. Nul autre que l'ancien champion de la LNHT, Pierre Béchard."

WG: "Tu le savais?"

PT: "Tiens, Einstein."

BR: "Du calme les deux sereins, je le savais pas jusqu'à il y a deux minutes. C'est quand j'ai mis la main sur les feuilles de repas des patients que j'ai vu un P.Béchard et lorsque je vous ai vu arriver, j'ai tout de suite allûmé."

WG: "Bon ben let's go pis laisser en donc pour les autres de la tarte."

PT: "Ton régime???"

WG: "Percy, ta gueule ou je te les coupes."

LF: "Y reste-tu de quoi à couper au moins."

BR: "Autant que t'as de cerveau, la grosse."

LF: "Si tu veux pas te ramasser dans la fausse à linge sale, cherche pas le trouble."

Nos amis se dirigent d'un pas lent mais sûr jusque dans la chambre de

Pierre Béchar. Que lui feront-ils? Nos amis en profiteront-ils pour venger d'vieilles rancunes? Béchar est-il aussi fou que vous le pensez? Cette futu histoire finira-t-elle un jour? C'est ce que vous saurez peut-être le mois prochain...

...ET L'ENFER A LA FIN DE VOS JOURS...

Yo. Salut. Hi. Ici Belzébuth en direct de ma résidence secondaire sur les bords de la rivière STYX. C'est plein de vapeurs toxiques et nauséabondes, la rivière de lave bouille continuellement et Charron, le passeur du STYX, me salue de sa main squelettique. Quel paysage inspirant et de grande beauté. Cette chronique devra représenter le "dark side" des Kings. Sinon, je serai simplement méchant et crittiqueur. Ce ne sera peut-être pas très représentatif par moment mais cela reste ma fa#on d'opérer. C'est sûr que l'on risque de ne pas s'ennuyer. Hé Hé.

Cette tribune représente l'opinion des Kings de L.A. et de les personnes qui représente cette fabuleuse équipe. Enfin, à ma fa#on...Ici, ce sont les affaires politiques que je vais traiter; tradition instaurée par le PHM lors des guerres de mots mémorables entre le président et l'ex à ce moment. De plus, je donnerai mes prix à chaque mois: les "cornes d'or" et les "cornes pourries". Il y aura attribution de ces prix si il y a des événements dignes de retenir mon attention. Avec les conneries que vous êtes capable de faire, il va y avoir plus de "cornes pourries" que de "cornes d'or" (à ce que je souhaite...).

Ce mois-ci, je vais vous entretenir des raisons du départ de Yves Cselin de la présidence de la LNHT, question de faire le point une fois pour toutes. On sait tous que Yves a connu des problèmes personnels et que ces problèmes lui ont causé un certain tort émotionnel, l'empêchant de mener à bien ses tâches présidentielles, vu un manque de concentration évident. Sans ces misères de la vie quotidienne, Yves aurait sûrement pu continuer ses fonctions de président, n'en déplaise à ses détracteurs. Mais quand on apprend que le PDG des Kings préfère les postes dits "d'ombres", on est en droit de se demander s'il se sentait parfaitement à l'aise dans son rôle et si sa démission ne le chicotait pas depuis un certain temps déjà. La période sombre qu'a connu Yves aura été le déclencheur pour sa démission. Il a fait une tentative pour bien faire et il a échoué. Tant pis, que cela lui serve de le#on: quand on ne se sent pas prêt pour un poste d'importance, on le décline et on laisse les autres s'entre-détruire pour l'avoir. Meilleure chance la prochaine fois.

Pour ce qui est des projets d'avenir, la rumeur veut que Yves ne postule pour aucun des postes disponibles lors de la prochaine soirée des Gouverneurs. Je ne sais pas encore si Yves a trouvé son expérience "traumatisante" en tant que président, ceci expliquerait son refus d'entrer dans les élections, ou tout simplement de se ressourcer avant de revenir dans le portrait politique de la LNHT. Seul l'avenir nous le dira...

Avant d'aller relaxer avec mes deux succubus à trois dents (mmm, quel délice), je dis bravo au rédacteur en chef du PHM pour avoir instauré les éditos pour chacun des membres de la LNHT. De la nouveauté, des coups bas e des règlements de comptes. Voilà qui donnera un second souffle au PHM, 1. 2e journal officiel de la LNHT...Salut.

Belzébuth.
Maître des enfers.

L'éditorial du V.P.

Bien des choses se sont passées en très peu de temps dans notre ligue. Un nouveau président, Yves Gosselin, sa démission récente après plusieurs épreuves personnelles et regrettables, une campagne à la présidence faite par l'ex du temps qui était, on ne peut plus dure, le retour de l'ancien président au commande, Herman Tremblay et le projet de réglementation sur l'arbitrage qui a fait jaser pas mal à part #a.

En ce qui me regarde, j'avais deux identités, deux responsabilités et deux personnalités fort distinctes avec lesquelles, il fallait que je fasse avec. En tant que joueur ou D.G. de mon club, mon équipe passe souvent de mauvais moments et par dessus le marché, je ne voulais pas être en plus pénalisé par mes fautes en arbitrage ou marquage, quand j'avais avec Herman, fondé cette ligue pour le seul et unique plaisir pur de jouer au hockey et avoir du "fun", d'où ma menace et elle était très sérieuse

de sacrer mon camp. Je vous le dis et vous ne le répétez pas tout le temps, c'est à cause de votre amitié que j'ai resté: pour vous, pour le gang, pas pour ces côneries de règlements qui nous font chier à l'occasion.

Cependant, en tant que V.P., j'avais le devoir de rester ouvert à ce projet sans l'aimer nécessairement et c'est pourquoi, j'ai fait preuve d'ouverture avec le président du temps, Yves, pour échanger là-dessus et donner finalement mon accord pour que le dossier aille de l'avant.

Ma décision aussi de démissionner était très proche mais j'ai résisté au nom de l'ouverture d'esprit pour la ligue. S'imposer quelque chose auquel on ne croit pas mais pour le bien de la collectivité, c'est difficile mais faisable.

A ceux qui n'ont pas géré de postes décisionnels ou pour une courte durée, dites-vous que c'est très exigeant pour l'humain qui est en nous de manier en même temps, à certaines occasions, les responsabilités du poste qui nous incombe.

J.F. Maillet.
D.G. Canadiens de Montréal.
V.P. LNHT.

VOIX DU FOND DES MERS.

Bonjour, je suis enchanté et honoré de pouvoir désormais vous exprimer mes diverses pensées en tant qu'éditorialiste de ce beau journal qu'est PINS HOCKEY MENSUEL (autrefois HEBDO). Et je vous le promet, je tâcherai de choquer le plus de gens possible car...c'est pas parce que c'est vrai que c'est la vérité, ne l'oubliez pas. Alors allons-y pour la première chronique.

Un sujet dont tous parlent actuellement et que tous ont parlé durant la période des fêtes: la démission du président Gosselin causant la retour de Tremblay à ce poste. Un événement qui déconcerta tous les membres de la ligue. Que dire de plus à tout ce qui fut dit à ce sujet? En fait, je n'ai qu'une pensée- celui de la défaite. Je m'explique: Lors de la dernière soirée annuelle des membres (en mai dernier), je vous surpris tous en demandant la candidature d'Yves Gosselin à la présidence. La raison de cette demande: l'ancien président (Herman Tremblay) avait connu quelques périodes difficiles lors de la saison no.8. Lors de cette saison, lui-même voulut démissionner de ce poste. J.F. Maillet n'ayant pas prouvé sa valeur de diriger une ligue à cette époque (pas plus qu'aujourd'hui) et ne voyant pas la solution en ma personne (ayant peur de me trouver dans un tel conflit), je ne voyais qu'Yves non pas pour redresser la ligue mais lui permettre de se tranquiliser et de se stabiliser pendant une ou deux saisons. Je croyais fortement qu'Yves pouvait diriger la ligue sans occasionner des conflits entre les membres. La lutte entre Boston et San José étant des plus serrées, je croyais que le président ne pouvait être de ces clubs. Je voyais en Yves un être flegmatique, impassible et réfléchi. Et d'autres l'on cru aussi puisqu'il est devenu le deuxième président de la LNHT en 9 saisons.

Tous le voyez, mes intentions étaient justifiées, ce n'était nullement une vengeance de ma personne envers Herman. Et que s'est-il produit depuis cette soirée de mai? Des scandales dès le début de la saison actuelle, des mécontentements de certains membres, des décisions tardives, etc. Les événements de débuts de saison n'ont certainement pas aidés (le livre des

règlements déchiré, le crayon dans le mur, etc.). L'inexpérience y était sûrement pour quelque chose, mais il y a toujours un début à toute chose. Mais peu importe, la pression semble lui avoir été trop lourde. La nouvelle de sa démission fut un lourd choc à encaisser. Toutes les espérances que je mis sur lui furent que déceptions. Voilà que les raisons et les espérances pour lesquelles je posais sa candidature s'envolèrent, comme si quelqu'un venait de me poignarder dans le dos. Une dure défaite à avaler pour moi car il semblerait maintenant que je me sois trompé en sa personne. C'est comme si je venais de perdre le Trophée de l'Union pour une deuxième saison consécutive. C'est peut-être pour cette raison que je m'offris pour le remplacer cette saison, pour tenter de sauver les apparences. Ce qui se résultat par une deuxième défaite (tabarn...). Serait-ce que mes idéologies sur la LNHT seraient fausses? Je n'en sais rien, mais j'y pense sérieusement. Inutile de vous dire que je déteste affreusement les défaites...

Peut-être me direz-vous que je ne fut pas pressé de défendre le pauvre Yves contre les attaques d'Herman: je ne crois pas qu'Yves avait besoin de moi. Il était capable de se défendre par lui-même. Ce n'était pas moi la président mais bien lui, Yves Gosselin. Et je n'ai pas l'habitude de prendre la défense ou d'attaquer une personne lorsque je vote pour elle. Mon vote de confiance était en lui, c'était à lui de diriger la ligue. Moi mes occupations sont assez nombreuses pour m'occuper que de mes affaires. Alors, quoi vous disiez: VOS GUEULES. Jamais personne m'a attaqué jusqu'à maintenant et je le conseil pas...

Dernier point avant de finir. Je fût surpris de voir jusqu'à quel point certains accordent de l'importance au rôle de vice-président, au point de discuter et de parlementer avec le président. Je parle surtout du projet de notation sur les officiels. Comment ce fait-il qu'un vice-président doit donner son accord pour qu'un projet puisse démarrer? Il ne faut pas oublier que devant le président il n'y a pas de vice-président, qu'il ne devient un membre comme les autres. Dans le livre des règlements il est bien écrit que le rôle du vice-président est de remplacer le président lorsque ce dernier est absent, sinon c'est au plus vieux membre présent de le remplacer (règlement no.1,11B). Alors comment se fait-il qu'un vice-président se croit plus important que les autres puisque son rôle ne devient vraiment actif que lors de l'absence du président. Je crois sincèrement que certain membre se prend beaucoup trop au sérieux, ce qui expliquerait peut-être ses nombreuses difficultés (personnelles et professionnelles) cette année. Il devrait peut-être songer et se contenté de jouer au lieu de se prendre pour le nombril du monde.

Je vous donne rendez-vous lors du prochain numéro de PHM où je vous entretiendrai d'autres sujets chauds d'actualités. Ma pensée du mois: J'aime mieux être un suceux de poteaux de quais que d'être à la place de J.F.Maillet avec ses "Canayens"...

Stéphane Renaud.
Président-directeur-général-mangeur-d'arbitre-rougheur-chic-et-fidel-admirateur-de-Mélissa des Sharks de San José.

L'éditorial du président...bien aimé.

ALEA JACTA EST.

I AM BACK. Oh qu'il fait bon d'être de retour dans la bergerie...Le roi est mort, vive le roi. L'ère de l'ours est de retour. Une ère d'actions et de réactions. Une nouvelle philosophie plus active, plus agressive dans

le sens positif du terme. Une ligue qui se transformera tout en gardant son riche héritage, ses racines profondes et ses coutumes. Un look plus adapté au modernisme d'aujourd'hui. Une ligue qui n'aura pas peur du nouveau et de l'inconnu. "Oh boy, #a y'est. Y va tout chambarder la LNHT" entends-

Ben non voyons. Mais je tiens à ce que cette ligue s'éloigne le plus possible du conservatisme chronique. Je ne crois pas au statu quo, pas plus qu'à l'immobilisme d'ailleurs. Cette philosophie de peureux ne m'appartient pas...O.K. C'est #a qui est #a...Premièrement les preuves. A ma première semaine comme président le projet que Stéphane Renaud a pondu sur l'évaluation de l'arbitrage fut mis en application comme je le désirais tant. Enfin un outil qui aidera quand à la stabilité au niveau de la qualité de l'arbitrage. MERCI BEAUCOUP STEPHANE POUR CE BRILLANT PROJET. Des remerciements bien mérités. Avec l'ancien président c'était le règne des jeux de coulisses et des TOP SECRET (comme #a on risque moins de se planter et de mieux sonder le terrain sans prendre trop de chance de se faire taper sur les doigts), qui fait qu'il n'y a personne qui est au courant de ce qui se prépare dans la ligue. POURQUOI??? La LNHT est l'union de 4 équipes et non d'une seule. Pourquoi diable l'ancien président s'est caché sous le TOP SECRET quand il remettait des notes ou dossiers à Stéphane Renaud? Coudonc' câlisse, c'était qui le président??? Yves Gosselin ou Stéphane Renaud? Je comprends mieux pourquoi Stéphane voulait le pouvoir...Anyway tout cela c'est du passé puis Yves peut maintenant donner autant de rapport TOP SECRET à Stéphane qu'il le voudra. Moi je ne fonctionnerai pas comme #a. Si j'ai un projet, j'en ferai part à tous et en même temps autant que possible. Si par après je vois des tensions à cause de ce projet, je serai prêt à en discuter avec les membres récalcitrants du moment que cela peut apporter un point de vue nouveau et changer positivement le dossier. Mais je ne prendrai pas trois mois pour clore le dossier. Si j'ai un dossier ou un projet qui me tient à coeur, je donnerai AU PLUS une ou deux semaines (mais ce sera plus souvent une semaine) aux membres pour qu'ils puissent m'apporter des éléments ou des arguments qui pourrait me faire changer mon fusil d'épaule. En résumé, je reste ouvert à tous mais je suis le président et donc je me dois de faire ce que moi je pense qui est bon pour la ligue. Sans cela je ne serais qu'un homme de paille au service des humeurs des diverses d.g. de la LNHT. Ce n'est pas ce que je veux être et ce n'est pas ce que je serai. Remarquez bien que la démocratie oblige n'importe quel chef à écouter et à laisser s'exprimer librement tous et chacun et c'est ce que je ferai. Peut importe que ces remarques soit positives ou négatives, jamais un membre ne sera puni ou menacé de sévices ou sanctions pour ses propos. Mais attention aux petites têtes folles qui oseront s'en prendre à l'Ours, la réplique sera probablement plus virulente que l'attaque lancée. J'ai la couenne dure et peut importe les problèmes personnels dont je serai affligé, ma ligne de conduite restera la même et les passe-droit et les faiblesses aux proches collaborateurs du président ne feront pas parti de mon vocabulaire (''right Stef???). En gros, je resterai le président que j'étais à l'époque moins les faiblesses de l'époque. Je resterai disponible à tous mes membres car pour moi vous êtes comme une petite "sous-famille" avec laquelle je ferai de mon mieux pour ne pas être trop "paternel". Je ferai donc appelle à votre sagesse en premier et si je vois que je dois jouer au papa avec vous et bien tant pis pour les coupables, il devront payer la note. J'aime mieux vous le dire tout de suite, déchirez un livre des règlements ou plantez un crayon dans le mur ou garochez un chronomètre en fou...et vous payerez la note. Par le fait même, MOI aussi je représente une équipe. Et pour cette raison, il est aussi possible que moi-même je fasse une connerie un de ces quatre m'ins (surtout un mardi soir). C'est pourquoi c'est au vice-président de décider si je suis passible en tant que joueur, de sanctions disciplinaires. Mais il est possible que ce même v.p. fasse fausse route

en croyant que je suis passible de sanctions pour une raison ou une autre. Si moi je fais erreur, vous pouvez vous reprendre par un vote de non confiance ou attendre les élections et "me le faire savoir" si vous voyez ce que je veux dire. Moi je n'ai aucun recours quand à une décision qui fait fausse ou par ce qu'il manque des informations au vice-président (le meilleur exemple est arrivé la semaine passée en date du 18 janvier lorsque le v.p. voulu me donner des sanctions à cause d'un "finger" résultant d'une blague de l'arbitre Gosselin qui me dit d'aller chercher une rondelle qui n'était même pas de mon côté. C'est là que j'ai réalisé comment j'étais vulnérable à une mauvaise décision dont les conséquences pourraient être désastreuses pour la course au championnat. Je me fie donc sur la vigilance des autres membres, sur votre honnêteté et votre sagesse. AMEN. Bon assez de bla,bla,bla pour ce mois-ci puisque personne ne s'est attaqué à moi (pas encore...). Ca viendra bien un jour, j'en suis sûr. Bon comme j'ai expliqué plus haut mon premier projet est maintenant accompli et j'en suis bien content. Voici donc mon deuxième projet:

Les outils que nous possédons pour compter les lancers au buts sont trop matière à l'aléatoire (ayoye). Je voudrais un moyen plus sûr et plus fiable que nos cerveaux qui sont souvent dérangés par les deux joueurs en action et qui chiâlent pour rien ou pour des pénalités à répétition dans certains matchs. Un moyen mécanique serait d'après moi la bienvenue et c'est là-dessus que je vais me pencher ce mois-ci. Aussi, je commence à être fatigué du bureau qui sert de base aux jeux. Cela fait cul-cul un peu trop à mon goût. Par contre là-dessus, j'aurai un entretien avec Stéphane Renaud avec qui je tenterai de trouver une solution satisfaisante et économique de remédier à cette situation. Je tenterai aussi de jouer au fouille-aubaine (néologisme n'est-ce pas J.F.?) dans le but de trouver des banc surélevés et confortables qui aidera la cause des officiels. Bon, tout cela est conditionnel bien sûr à ma condition financière futur...laquelle est loin d'être sûre comme vous le savez. Là-dessus, je vous adresse mon salut et je dis au Bruins, KILL AND DESTROY. SHAKE, SHAKE, SHAKE THE ROOM. Bon mois de hockey et bonne chance à vous contre les Bruins au match des étoiles.

Bien à vous.
Président, D.G., Coach Bruins Boston.
Président (YEAH) LNHT.

Voici donc le moment venu de vous présenter notre entrevue express avec la présidente du président (de là à dire que c'est elle qui porte les culottes...), qui a bien voulu répondre à quelques questions rapides...

PHM: Que ressentez-vous d'être la femme du nouveau président de la LNHT?

NP: "Je suis bien contente pour lui mais en ce qui me concerne, ça ne me dérange pas du tout, je préfère m'occuper de JESSY.

PHM: En parlant de Jessy. Croyez-vous que votre fils saura prendre le flambeau et le porter bien haut en succession de son père un de ces jours?

NP: "Si la ligue dure encore longtemps, bien sur qu'il le deviendra; j'en suis même certaine."

PHM: Mr. Tremblay avec la LNHT et Warlords revient continuellement aux (très) petites heures du matin. Cela vous dérange?

NP: "Un peu parce qu'il travail de nuit donc, on ne se voit pas comme on

le voudrait mais ce n'est pas grave, j'y suis habituée. Aussitôt qu'il ne travaillera plus la nuit ce sera merveilleux."

PHM: Vous savez comment Herman prends les choses au sérieux lorsqu'il aime quelque chose qui lui tient à coeur. Est-il différent lors des jours de matchs ou un soir où il a des matchs qu'il considère cruciaux au classement général?

NP: "Non, il n'est pas différent. Il se concentre en écoutant de la musique tout seul environ 1/2 heure mais à part ça, je ne le trouve pas vraiment différent.

PHM: Après une mauvaise soirée ou une défaite particulièrement crève-coeur, est-ce que l'humeur de Herman s'en ressent?

NP: "Pas du tout. Il m'en parle un peu et finalement il finit toujours par trouver ça drôle. De toute façon ça ne lui donnerait rien d'être fâché ou quoi que ce soit, la partie est finie. Perdue ou gagnée c'est fini, c'est fini; c'est tout.

Voilà donc comment voit la présidente, le fait que son mari soit président et il est tout à fait surprenant que ce bouillant personnage dans la LNHT, soit si pausé et calme à la maison. On aurait bien aimé faire la même entrevue avec les partenaires des autres membres de la LNHT mais ils sont tous célibataires et les seuls que nous pourrions interviewer, c'est Ti-Mi et Princesse mais il semble qu'entre eux, se soit comme chien et chat au niveau des relations...

Dernière minute:

Croyez-le ou non, on a encore perdu la trace du quatrième chapitre cette fois, de Warlords. En effet, l'ordinateur n'a pas gardé en mémoire les données de ce match qui encore une fois était à l'avantage du pauvre Herman qui pour une fois se voyait accorder un peu de clémence de la part de Miss. Malchance et pouvait donc espérer une fin joyeuse (victoire?) que procure la victoire. "Maudite marde à marde", s'est exclamé Herman lorsque interrogé sur le sujet par PHM. Y'a pas à dire, ça sent pas bon tout cela. (jeu de mots???) . Bon mois à tous.

Rions un peu.

C'est l'histoire d'un amateur de naturalisme et de chaleur qui part en voyage dans un camp de naturalistes au beau milieu de l'Afrique Central. Un bon matin notre ami se décide à prendre une marche "naturaliste" dans la brousse. Notre vieux copin voit une belle étendue d'eau et décide de prendre un "bain de minuit." Soudain un éléphant s'en vient attiré par la soif. Notre bedonnant ami le voit soudain et sort en trombe hors de l'eau. L'éléphant qui se rend compte de sa présence, l'observe attentivement quand soudain, il se met à rire aux larmes risquant ainsi une déshydratation rapide dans ce coin de désert. L'homme au genoux faible s'approche de lui, un peu contrarié par les rires déments de l'éléphant:
"Qu'a-tu dont à rire si grossièrement mon ami?", lui demanda-t-il.
"Pauvre Stéphane", lui répondit l'éléphant.
"Tu n'as rien que ça pour respirer???", dit l'éléphant en riant aux éclats...

Mot de la fin.

L'autre jour j'ai mangé deux sous-marins 14 pouces avec un Pepsi puis
frites.....après #a j'avais pu faim...

L'autre jour ma femme a enlevé son dentier, ses faux cils et ses verres
de contact.....après #a j'avais pu faim...